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El premio es el mejor 
dotado económicamente 

de su género. 

~PROYECTO PARA EL 2008 

Los presupuestos del 
Ayuntamiento potencian 
la cultura yel turismo 
Ascenderán a 60.8 millones de euros para el 2008, un 3,4 por ciento más que en este 
ejercicio. El concejal de Economía resalta que son «cumplidores» .de compromisos 

Marra de los Angeles Carda y Javier Ruiz comparecieron en rueda de prensa para presentar los presupuestos.¡ MURGUI 

- Los presupuestos que se 
destinan a cultura aumen
tan en un 87.48 por cien
to. «Queremos optar a la 
Capitalidad Cultural en el 
2016», recordó el concejal 
de Economía. 

PABLO CUTIIORREZ I CUENCA 

El proyecto de presupuestos del 
Ayuntamiento para el 2008 se pu
so ayer sobre la mes~ de la Junta 
Local de Gobierno. 

El concejal de Economía, Ja
vier Ruiz, compareció a continua
ción ante los medios de comuni
cación, acompañado por la te
niente de alcalde, María de los 
Áng "les G,'rcía, para explicar es
tos .resupuestos que son los pri
me! ')s q-,le se presentan desde 
que :C;randsco Javier Pulido es al
calde de Cuenca. 

Javier Ruiz hizo una minucio
sa presentación ilustrada con dia
positivas para divulgar los presu: 
puestos de la temporada que vie
ne. 

El concejal de Economía ma
nifestó que este proyecto presu
puestario es «fruto de mucho tra
bajo» y explicó sus líneas-genera
les. 

El presupuesto del Ayunta
miento de Cuenca para el año que 
viene asciende a 60,8 millones de 
euros, con un incremento de 3,4 
por ciento con respecto al año ac
tual. 

«Hemos pretendido que sea 
un presupuesto basado en la rea
lidad. Esto quiere decir que he co
gido todas las partidas de gasto y 
he visto cómo se han ejecutado», 
iridicó Ruiz. 

El concejal de Economía hizo 
esta alusión porque entiende que 
en los anteriores presupuestos del 
Ayuntamiento «no se reflejaba la 

situación real». 
Desde finales de la década de 

los noventa hasta el año pasado, 
durante la etapa en la que gober
naron los socialistas, el Ayunta
miento prorrogó durante todo ese 
tiempo sus presupuestos de for
ma sucesiva. 

Javier Ruiz calificó los nuevos 
presupuestos como de «transi-_ 
ción» y espera que, una vez supe
rada la etapa de las prórrogas, se
an el punto de partida de una 
nueva dinámica económica en el 
municipio conquense. 

Ya superado el trámite de la 
pasar por la Junta Local de Go
bierno, el proyecto de presupues
tos tendrá que ser evaluado por 
la Comisión de Hacienda y pos
teriormente, en enero, se elevará 
a Pleno para su aprobación defi
nitiva. 

El concejal de Economía ha 
marcado un objetivo que obliga
rá a «apretarse el cinturón» al 

Ayuntamiento: contener los gas
tos corrientes en lo que queda de 
legislatura. «Va a ser importante 
la reducción de gastos corrientes 
que se quiere hacer en el Ayunta
miento. Se va a intentar disminuir 
en toda la legislatura un 25 poi." 
ciento», dijo. 

Para elaborar este proyecto, Ja
vier Ruiz emprendió una ronda 
de contactos con todos los con
cejales del Equipo de Gobierno 
para conocer cuáles son las prio
ridades de cada uno de sus depar
tamentos. 

A diferencia de otros años, en 
esta ocasión el Ayuntamiento ha 
presentado una tabla en la que se 
desglosa la cantidad de dinero de 
la que dispondrá cada una de las 
concejalúis, de manera orgánica. 

Javier Ruiz explicó co_n bas
tante detenimiento estos presu
puestos y su exposición para la 
prensa se prolongó durante más 
de una hora. 

Ruiz sugiere que 
el puesto de José 
Luis Chamón en 
la Diputación 
no es útil 

P.C.S.I CUENCA 

El concejal de Economía, Ja
vier Ruiz, sugirió ayer que no 
es útil el puesto de vicepresi
dente que ocupa José Luis 
Chamón en el Organismo Au
tónomo de Recaudación de 
la Diputación Provincial. 

Este organismo se encar
ga de recaudar los impuestos 
del Ayuntamiento, pero el 
Equipo de Gobierno munici
pal ha decidido que sea el 
Ayuntamiento el que se en
cargue de recaudarlos por su 
propia cuenta, directamente. 

«No sé quien es el interlo
cutor ahora mismo en este te
ma. Pensé que sería Chamón. 
A lo mejor no es necesario un 
vicepresidente y ya te estás 
ahorrando ahí 60 o 70.000 eu
ros, ya puedes reducir gastos 
por esa vía», declaró Javier 
Ruiz, insinuando que el pues
to que ocupa de José Luis 
Chamón sea suprimido al no 
ser necesario. 

En los presupuestos se hace 
una plasmación económica de 
compromisos contraídos por el 
alcalde Francisco Javier Pulido. 
Así, incluye una partida destina
da al desarrollo del futuro macro
polígono que impulsa el Ayunta
miento de Cuenca con el apoyo 
de potentes empresarios. 

El acento liberal del PP se po-
_ ne de manifiesto en la política 

económica del Ayuntamiento, 
que apuesta por sociedades mix
tas donde se da cancha a la ini
ciativa privada. 

El área de Cultura se beneficia 
de un considerable incremento 
presupuestario que se explica por 
las aspiraciones de Cuenca para -
ser Capital Europea de la Cultura 
en el 2016. 

La cantidad destinada por el 
Ayuntamiento a la concejalía de 
Cultura alcanza los 800.000 eu
ros. sin contar el dinero que se de
dica a otras entidades que tam-
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